

Jardinage au collège

Les élèves de la classe externalisée de l'IME (Institut Médico Educatif) le Moulin de Presles (Cusset) et les élèves du dispositif ULIS (Unité Localisée d'Inclusion Scolaire) travaillent à l'embellissement de la cour du collège.



Avec le soutien de Madame Randoing (professeur documentaliste) et Monsieur Maltet (agent technique), ils aménagent le terrain (géotextile, copeaux de bois...) et mettent en place les jardinières qu'ils ont assemblées durant l'hiver.

Puis au printemps, ils effectueront les premières plantations de fleurs et légumes variés.



Cet espace vise à améliorer la qualité de vie du collège et est cultivé dans le respect de l'environnement.